

(公財) いのちの森文化財団 御中

いつも安全でおいしいお野菜のご支援をありがとうございます。

厳しい残暑の中差しの中にも、さわやかな秋風が吹くころとなりました。皆様のところはいかがでしょうか?

南相馬市小高区(20km圏内)が5年4か月ぶりに、7月12日に避難指示が解除になりました。報道等ではおよそ500名の帰還と報道されましたが、その約半数が実態のようです。私も行ってみましたが、かつての町並みではなく、むしろ除染の時に更地にしたところが多くて、取り戻すことはできない現実を、突き付けられたような気がしました。そのような中にあっても、街の復興のために頑張っている地元の若者もいました。頑張ってほしいです。私たちも、復興を願いつつ子どもたちの育ちにかかわっていきたいと思っております。感謝して。

ご支援にかかわってくださる皆様の上に、神の祝福がありますようお祈りいたします。

2016年8月31日

原町聖愛こども園 園長 遠藤美保子





みんな真剣にな
って、皮を剥いて
いました。
1歳児クラス

ひげじいさん







「給食先生 できた
よ！」「作ってね！」。
おいしくなって食べるの
が楽しみ。誰が給食室
に運んでいくかでもめて
いましたが…、僕たち
だよ！と、嬉しそうに、
そして得意そうにして運
んでいました。



※2016年4月より、保育園から幼保連携型認定こども園に移行しました。